

Einladung zum Spieleabend im Clubheim



Hallo,

es wird allerhöchste Zeit, sich wieder einmal zu einem Spieleabend im Clubheim zu treffen.

Eine Auswahl an Gesellschaftsspielen wird es geben, und außerdem kann jeder sein Lieblingsspiel gerne mitbringen und – bei Bedarf – vorstellen.



Spielbegeisterte Kinder/Jugendliche sowie „Zuschauer“ sind genauso herzlich willkommen.

Getränke können im Clubheim erworben werden, ein paar Snacks wird es auch geben.

Wir treffen uns am

Freitag, 23. Februar 2024, um 19:00 Uhr im Clubheim

und freuen uns auf einen weiteren unterhaltsamen
und vielleicht sogar spannenden Abend.

Für eine bessere Planung wäre eine „Anmeldung“ bis Mittwoch, 21. Februar 2024, hilfreich (bitte unter Tel. 0171 803 7704). Spontanes Kommen ist freilich auch möglich.